



## CHABAL DEVIENT MARCHAL

*C'est aussi l'une des grandes nouvelles de cette folle semaine : Laurent Verneret, l'un des découpeurs de la troisième ligne du XV du Parlement a changé de coupe : délaissant sa légendaire barbe et ses cheveux longs pour un look Olivier Marchal. Restera un article mémorable sur petit chabal en 2007 pendant la coupe du monde parlementaire à Paris par nos confrères du Midi Olympique « Les Français, emmenés par le sosie de Sébastien Chabal, les épaules en moins, se sont imposés 22 à 00 ». Sans cheveux, sans barbe et sans épaules, cela ne sera plus pareil...*



# LE R'ASSEMBLEUR

Édition du 20 Janvier 2012

# UNE SEMAINE D'ENFOIRÉS !!!

**QUELQUES JOURS APRÈS SON QUATRIÈME MATCH SANS VICTOIRE FACE AU POUX DE SAINT-OUEN (SUITE AUX DÉFAITES FACE A CARREFOUR, AU XV DES IMPÔTS, NUL CONTRE GLOBES TROTTERS), LE XV DU PARLEMENT VIENT DE VIVRE L'UNE DE SES SEMAINES LES PLUS RICHES : DÉMISSION DE MOSCONI AU POSTE D'ARBITRE, 50 ANS DU COACH, PUIS EXCUSES DES «GROS PÉNIBLES DU PACK» ENTRAÎNANT LE RETOUR DE MOSCO, MAIS AUUSI LA NAISSANCE DE LA PETITE «KIWI» VASLET...**

**ET LA SEMAINE N'EST PAS FINIE, PUISQUE TOUTE L'ÉQUIPE SE RÉUNIT SAMEDI SOIR POUR FÊTER EN GRANDE POMPE L'ANNIVERSAIRE DU PÈRE LECLERCQ.**



**2003, QUELQUE PART EN AUSTRALIE : Christophe Vaslet adore l'Hémisphère Sud. La légende raconte que, 8 ans plus tard, cet homme se retrouva à peu près au même endroit, avec à peu près la même tenue, pour créer sa descendance. Claire est née cette semaine. Félicitations à notre couple du XV du Parlement !!!**